

Fecha: 13-01-2026
Medio: Diario Concepción
Supl. : Diario Concepción
Tipo: Noticia general
Título: Refuerzan llamado preventivo de Faena Cero para reducir el riesgo de incendios forestales en Biobío

Pág. : 13
Cm2: 196,9
VPE: \$ 236.662

Tiraje: 8.100
Lectoría: 24.300
Favorabilidad: No Definida



Refuerzan llamado preventivo de Faena Cero para reducir el riesgo de incendios forestales en Biobío

En el contexto de Alerta Roja regional por calor extremo, autoridades del ministerio de Agricultura se reunieron con la directiva de la Sociedad Agrícola del Biobío, Socabio, en la comuna de Los Ángeles.

En una acción conjunta, las instituciones públicas y privadas que participan en la preventión y combate de incendios forestales, realizaron un llamado a extremar las medidas de pre-

vención y cuidado frente a las altas temperaturas que se pronostican para estos días en la región del Biobío.

La medida, de carácter preventivo y voluntario, busca restringir durante las horas de mayor temperatura, el desarrollo de faenas y actividades de riesgo que, por su naturaleza, pueden incrementar los incendios, especialmente aquellas que implican el uso de maquinaria, herra-

mientos o procesos que puedan producir chispas o calor.

En la reunión de trabajo participaron la seremi de Agricultura, Pamela Gatti, junto al director regional de CONAF, Esteban Krause; presidente de Socabio, Jose Miguel Stegmeier y representantes de la empresa CMPC.

En la instancia, la seremi Pamela Gatti, explicó el alcance de esta medida y sus principales impactos para el sector productivo.